
Présentation, Assas L1

Par sbartsch, le 14/10/2012 à 22:08

Bonsoir à tous,

Je m'appelle Sophie, je suis en première année de droit à Assas, j'ai malheureusement 
redoublé, mais cette année est la bonne, je le sens !

J'espère que ce forum m'apportera des réponses à mes nombreuses interrogations ;)

Bonne soirée !

Par zouzou20, le 26/12/2012 à 02:30

salut sophie ; 
j'espere que tu vas bien , je voulais savoir pourquoi t'as redoublé ? car je suis en L1 et je 
galère et je sais pas si je vais redoublé ou pas! est ce une bonne chose de refaire l'année ?
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